
指定管理者制度導入の説明会における主な質疑について

質問 回答

1 募集の段階で、要求水準が出るのか。
今後は、選定委員会を設置する予定です。
また、詳細な募集要項を作成し、選定委員会で確認するこ
とになると考えています。

2 市全体に拡大する考えは。
５年間の試行期間で検討を行い、その結果によって拡大す
るかどうかも含めて考えます。

3 市は、ＪＶをどのように考えているか。
維持管理業務を行う企業や自主事業を行う企業などＪＶの
組み方は様々あると考えていますが、市としては、公園の
利活用にも取り組みたいと考えています。

4 金額の提示はあるか。 金額の上限を決める仕様になると考えています。

5 イベントの費用の考えは。 事業者からの提案を確認することになると考えています。

6 緊急対応の費用についての考えは。
協定書に盛り込む内容と考えており、台風などの自然災害
なども想定する中では、市が負担する部分もあり得ると考
えています。

7 日常的な修繕費は、募集の時に明示されるのか。
他市や他施設の事例により、一定の金額は明示することを
想定しています。



8
自主事業については、企業との連携などの自由度は如何
か。

現時点で提示するのは難しいが、自治体で判断できるもの
は考えていきたいと思います。

9 自動販売機の売り上げは、指定管理者の収入になるのか。
仕組みとして用意したいと考えていますが、市として整理
する必要がありますので、現時点では、何とも言えませ
ん。

10 公園の調査は行うのか。 各公園の資料については、提示する予定です。

11 自治会等への対応など、利用調整は誰が行うのか。
各公園に係わる自治会やボランティアの活動状況は、案内
させていただくとともに市も係わる予定です。

12
本年６月に公園管理の方針を出したが、予算が１０パーセ
ント減となっているが、どうなのか。

市内全域を対象に指定管理者制度を導入した場合の削減の
割合で、大きくは、人件費の分が削減されるものと考えて
います。

13 金額の内訳は、どのようになるのか。
内訳は、事業者の提案の中で考えていただくものと想定し
ています。

14 公園内の事故は誰の責任になるのか。
事故の内容にもよりますが、協定書に盛り込むことを想定
しています。


